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日本歯科医師連盟 高橋会長、村岡副会長、山田 宏参議院議員と

「歯科器材・公共料金等の高騰に対する支援と厚労省歯科保健課      

関連予算についての要望」に行ってきました。 

１．年末の補正予算では、歯科医療機関での国の全国一律の十分

な「支援」を要望いたします。    

２．厚生労働省歯科保健課予算の満額の確保を要望いたします。 

9 月 28 日(水) 加藤勝信厚生労働大臣へ 

歯科器材・公共料金等の高騰に対する支援と厚労省歯科保険課題予算についての要望 

先日までの猛暑が秋の風と入れ替わる中、

10 月 3 日より第 210 回臨時国会が開会

しました。 

この度、参議院では厚生労働委員会理事、

決算委員会委員、政治倫理の確立及び選挙

制度に関する特別委員会理事。自民党では

引続き参議院国会対策副委員長、女性局次

長(広報担当部長)を拝命しました。 

引き続き皆様の声にお応えできるよう、し

っかりと取り組んでまいります。 

 令和 4 年 10 月発行 

皆健診の目的、目標、課題と方向性について今後の進め

方についての説明をもらいました。 

私からは具体的に胎児への影響の大きい、また健康に対

する意識の高くなる時期の妊産婦健診や歯を失うこと

の多い年齢層 20～24 歳の大学生の健診を手はじめに

導入していくのも一案ではないかと。また全ての国民の

口腔内をみるのが一番良いがそれまでの段階として唾

液検査、診断アプリの開発を進めそれを利用するのも皆

健診を進める手段であると。そして企業健診を進めるた

め企業に理解を得るためにエビデンスの構築に力を入

れるべきと発言してきました。 

10 月４日(火) 国民皆歯科健診実現ＰＴ役員会 
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女性局役員会が開かれました。 

松川るい新女性局長のもと来年の統一地方選

挙に向けて一致団結、取り組んでまいりま

す。私は引き続き広報部長として自民党の政

策、女性局の政策を発信していきます。 

エボラウイルスの発見や多くの賞を授与された

Dr.ピーター・ピオット氏から国際保健の重要性

のお話をお聞きしました。 

10 月 5 日(水) 女性局役員会 10 月７日(金) 国際保健戦略特別委員会 

パシフィコ横浜で開催された日本の最新の研究を展示する「バイオジャパン 2022」に行って来ま

した。衆議院時代の選挙区の沖縄科学技術大学院大学 OIST 

(今年ノーベル賞を受賞したスウェーデンの先生も所属する)や沖縄ライフサイエンス研究センターを

はじめとする公益財団法人沖縄科学技術振興センターから多くの出展がありました。「沖縄の産学連

携が熱い」産業クラスターに期待したいです。展示のひとつに「世界初の歯が生える薬」というブ

ースがありました。希少疾患先天性無歯症者に対する歯の再生治療薬の開発です。京都大学発ベン

チャー企業で 2024 から治験開始、2030 世界初の歯生え薬を上市に向け活動中でした。今後に期

待したいです。 

10 月 12 日(水) バイオジャパン 2022 
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